



L'Indicateur en bref...

Communiqué 2018-02-06-1

Le 6 février 2018

ROTATIONS

Bonjour à tous,

Suite aux questionnements des membres, nous avons demandé à l'employeur où nous en étions avec le développement de prim'heure et les rotations de table.

Voici sa réponse :

« Nous sommes à moins de deux mois de la fin de l'exercice financier. Nous travaillons présentement sur de nouvelles rotations pour la nouvelle année. Nous ferons un troisième test pour les gens de soir au mois d'avril prochain. »

D'ici-là, je vous remercie pour votre patience en espérant que cette fois-ci sera la bonne!

Pour toutes questions et/ou commentaires n'hésitez pas à communiquer avec l'employeur.

Merci,

Denis Galy

Président SCCM

- 30 -

Source : Le Syndicat des croupiers du Casino de Montréal

Les communiqués du SCCM sont également disponibles sur notre site Internet à l'adresse : www.sccm3939.com